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Abstract (en)
[origin: WO8000853A1] A spinning or twisting machine comprises a plurality of upright spindles (11). The rod (14) of each spindle is coaxially
connected to the rotor shaft of an electrical driving motor (19). The casing of this electrical motor has two end bearing plates (21, 22) arranged
on a roving frame (10). The simple and accurate centering of the two end bearing-plates (21, 22) onto the roving frame is radially adjustable
independently from the other.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Spinn- oder Zwirnmaschine mit einer Vielzahl von aufrecht angeordneten Textilspindeln (11), wobei der Spindelschaft
(14) jeder Textilspindel fest mit der Läuferwelle des Läufers eines ihn antreibenden Elektromotors (19) koaxial verbunden ist, wobei das zwei
Lagerschilder (21, 22) aufweisende Gehäuse dieses Elektromotors an einer Spindelbank (10) angeordnet ist und zwecks einfacher und
genauer Zentrierung die beiden Lagerschilder (21,22) des Elektromotorengehäuses an der Spindelbank unabhängig voneinander allseitig radial
lageeinstellbar angeordnet sind.
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